

La Abuela Margarita – Die Großmutter Margarita

Wir müssen wachsen um glücklich zu sein

Ich bin die Macht in mir
Ich bin die Liebe der Sonne und der Erde
Ich bin der große Geist
Ich bin ewig
Mein Wohlbefinden ist Liebe und Freude (Heiterkeit, Ausgelassenheit)
Ich bin die Macht in mir

Seit vielen Jahren ist es eine meiner Arbeiten über das weibliche Erwachen zu sprechen:
Wir glauben das weibliche Erwachen ist die Frau, aber das Weibliche verwirklicht sich direkt
übers Herz.

Es besteht eine sehr direkte Verbindung zum Herzen.

Es geht darum (wir müssen unsere) die Emotionen in Liebe zu verwandeln

Wir müssen das Weibliche mit Liebe zu verwirklichen.

Liebe ist nicht nur Sexualität, die Liebe ist die Bestimmung, Bereitschaft für die Magie

Die Macht ist in uns drin.

Die Angst auch.

Wir haben immer 2 Möglichkeiten: die Liebe und die Angst

Wir haben so viel Verletzungen und erschaffen im Kopf - wir kreieren

Ich glaube das beste ist keine Angst zu haben.

Wir müssen lernen uns zu ehren,
Wir sind alle der Mittelpunkt,
wir sind alle der Rand (Ufer)

Die Frau muss anfangen (beginnen) sich zu würdigen, zu ehren, zu schätzen
Die Frau muss sich sehr viel würdigen, sich lieben, sich ehren

*1993 bin ich für 2 ½ Monate auf Einladung der Indigenen einen blumigen Pilgerweg
gegangen für die kommende Veränderung der Frau. Täglich sind wir diesen Weg für die
Veränderung der Frau gegangen.*

Ein Aspekt davon war, für tausende (Millionen) von Jahren war die Frau genauso
nachdenklich, überlegt wie der Mann, der Unterschied bestand in weiblicher und männlicher
Manifestation.

Die Mayas und die Olmeken kennen das Symbol des Kreises, die Kraft des Rades
Aber niemals
Der Kreis des Lebens, Lebenskreis
Industrialisierung

Der Lebenskreis verwirklicht sich in diesem Moment durch die Liebe

Mein Haus ist mein Centrum, Hunab Ku, der Schöpfergott der Mayas. In einer Zeremonie
lege in die Mitte Copal oder Ceder oder eine andere Pflanze und ich ehre damit mein Haus
und den Gott und meine Sachen die da drin leben, die Holzdinge und wenn ich sehe, dass
mein Haus lebt, gebe ich mir eine Orchidee dahin und ein Bild von mir.

Da ist der große Geist und die Macht/Kraft der höchsten und ältesten Frauen

**Die meisten Frauen sollten sagen: hier bin ich, hier bin ich hier bin ich, hier bin ich,
hier bin ich, das ist um Erfahrungen mitzuteilen**

Ich glaube eins der Dinge, mit denen wir anfangen müssen, das sind wieder bewusst die Kreise des Lebens feiern, so wie die Mayas und die Naguals die Zeremonien des Lebens

Die Zeremonie des Lebens mit 52 Jahren, das schließt einen Kreis von 4 mal 13
Und dann hat man einen Kreis geschlossen wo man Kind war.

- 13 Kind,
- 26 das hormonelle Erwachen,
- 39 Fruchtbarkeit, Familie
- die Ewigkeit

Enkelkinder, dann 13 Jahre um sich der universellen Ewigkeit zu öffnen
Gemahlene Gold, das sind die höchsten Großmütter mit über 65 Jahren

Eine Vollmondzeremonie, der Tanz

**Vollmond, Vollmond, fülle mich mit deiner Liebe, fülle mich mit deiner Liebe,
verändere meine Gefühle, verändere meine Gefühle in pure Liebe**